



Habla el Presidente de la Junta de Comunidades

recientemente, el método experimental moderno se ha sofisticado en grado sumo, aparte de haberse vuelto enormemente costoso en dinero, requiere una organización jerárquica del trabajo y un trabajo por equipo, perfectamente planificado. De aquí que el trabajo del profesor universitario resulte hoy prácticamente imposible en la grandísima mayoría de los campos del saber y requiere el entorno a que antes me he referido..., en torno en cuya creación también contribuyen con su trabajo, tan silencioso como valioso, el personal no docente, cuyo esfuerzo hace posible una eficaz organización de medios materiales, tradicionalmente descuidado en muchos centros».

«En nuestra actual coyuntura, sin embargo, pienso que sobre tan compleja tarea está llamada a incidir de inmediato y de modo notable —como sobre las perspectivas y carrera del profesorado— la Universidad de Castilla-La Mancha. De aquí que aunque a ello han de referirse voces más autorizadas que la mía, me permita saludar su nacimiento rindiendo homenaje, desde mi sentido universitario, a quienes han trabajado por su creación».

«Mas precisamente porque creo en la nueva Universidad y en la esperanza que supone, aun cuando me suponga navegar contra corriente e nalgún momento, creo conveniente llamar la atención sobre los riesgos e inconvenientes que produciría un excesivo «localismo universitario» como sistema desde el plan personal al organizativo; y ello porque ni el profesorado se improvisa ni la organización racionalizada de la actividad universitaria permite fáciles simplificaciones o trasplantes de técnicas organizativas de otros sectores de la Administración».

#### AGRADECIMIENTO A LA DIPUTACION Y AL PATRONATO

«Si los profesores, personal no docente y alumnos tenemos los anteriores y otros retos —continuó Blanco Campaña— también la sociedad ciudarrealeña tiene los suyos y sinceramente creo que responde a ellos. Así, cuando se esfuerza por crear un clima cultural que como la educación del gusto o la maestría en la creación literaria la Universidad por sí sola no puede dar. Pero sobre todo,

si se tiene en cuenta que pocas Diputaciones habrá —si las hay— más preocupadas por el mundo cultural que la nuestra, como pocos Patronatos habrá que sigan más de cerca las tareas del Colegio Universitario. En ello, sin duda, subyace la serena convicción del poder liberador de la cultura, pero no hay duda de que es una muestra de responsabilidad que yo como director agradezco y he de expresar públicamente... Con todo, la sociedad tiene el reto de abrir el campo de la información y de la orientación a los alumnos, donde aún se siguen produciendo importantes fallos».

«Finalmente, el secretario de Estado, Saturnino de la Plaza en nombre del Rey, y en representación del ministro de Educación y Ciencia, declaró inaugurado el curso académico correspondiente a 1982-1983.

Tras la intervención del director del Colegio, Jesús Blanco Campaña, un grupo de asistentes, compuesto por varios diputados provinciales socialistas y profesores del centro, abandonaron el salón cuando se iba a proceder al acto de constitución de la Comisión gestora de la nueva Universidad castellano-manchega.